

植 樹祭コンクールにて入選

県土の緑化運動の一環として開催された、緑化・育樹に関するポスター原画コンクールにおいて宮富小学校3年生の坂口雄哉くんが国土緑化推進機構理事長賞に見事入選しました。

雄哉くんは「授業のテーマで自分と友達をイメージして描いた。賞をもらえてうれしい。」と語っていました。



町 内の学校に空調設置

夏休みが終わってもまだまだ暑い日が続く中、町内の小中学校の子供たちに空調設備の設置という嬉しい知らせが届きました。

9月2日、高山小学校始業式に併せて、肝付町立小中学校空調設備竣工式が開催され町長から工事に尽力して頂いた業者7社に感謝状が贈呈されました。竣工式終了後、副町長と児童の手によって空調のスイッチが押されると、涼しい風が吹き出し、子供たちは「教室が涼しくなった」と喜んでいる様子でした。



ふ れあい新米クッキング教室 in 新富

8月25日(日)、ふれあい新米クッキング教室が新富地区公民館で行われ、管理栄養士の指導のもと親子連れら16名が参加しました。始めに「なつほのか」について少しでも町民の方に知ってもらおうと、特徴の説明などがありました。その新米を使って「牛乳パックで作る飾り寿司」や「ライスサラダ」「あまりご飯でみたらし団子」など、様々な工夫を凝らした料理を作りました。参加した子供たちは慣れない料理に苦戦しながらも、保護者の方と楽しそうに取り組んでいました。

